



► Desde los ministerios de Obras Públicas y Transportes señalaron que mantendrán el monitoreo junto a la concesionaria Costanera Norte y Carabineros.

## Caos vial por cierre del puente Lo Saldes: autoridades llaman a tener paciencia y planificar los viajes

**La congestión en el sector aumentó los tiempos de viaje**, tanto en la mañana como en la tarde. “El corte era imprescindible”, señaló la ministra de Obras Públicas, Jessica López, mientras que el alcalde de Providencia, Jaime Bellolio, llamó a que “sean rigurosos en cumplir los plazos” de cierre prometidos. La medida dura hasta el 23 de agosto.

**Claudio Portilla y Arturo León**

“Gran tacho al oriente por cierre de puente Lo Saldes”. “Alta congestión. Considere alternativas”. “Considere mucho tiempo extra en el desplazamiento”. El cierre del puente Lo Saldes, anunciado hace algunas semanas y que se concretó a las 22 horas del martes y por un plazo de 18 días, provocó una alta congestión en el sector tanto en la mañana como en la tarde y llevó a las autoridades a monitorear el problema y pedir a los usuarios y conductores que tengan paciencia. De medidas extraordinarias, nada.

Por la mañana, desde Transporte Informa de la Región Metropolitana informaban de la “alta congestión” en Vespucio Norte, con dirección al túnel San Cristóbal. “Considere mucho tiempo extra en el desplazamiento”, señalaban, a la vez que hacían un llamado a optar por vías alternativas. Lo mismo ocurría en Av. Santa María al oriente, haciendo un llamado a optar por Av. Andrés Bello o Nueva Providencia.

Pasadas las 18 horas, el panorama volvió a repetirse. “Debido al cierre del puente Lo Saldes, comienza a generarse congestión en Providencia. Santa María al oriente entre Torre Santa María y Los Hidalgos. Andrés Bello al oriente desde Antonio Bellet hasta Puente Tobalaba. Considere tiempo extra en su viaje”, señalaba Transporte Informa. Minutos después repetía: “Congestión Muy Alta en Vespucio Norte, túnel San Cristóbal al oriente y subida La Pirámide-salida túnel a Los Conquistadores debido a cierre de Puente Lo Saldes. Considere mucho tiempo extra en el desplazamiento”.

Desde el Ministerio de Obras Públicas (MOP) reafirmaron la necesidad de mantener completamente cerrado el Puente Lo Saldes entre el 5 y el 23 de agosto, como parte de la última etapa de reparación tras la detección de una fisura en una de sus vigas. Tal como lo señalaron al inicio de los trabajos, las obras requieren el retiro de un segmento dañado y la instalación de una nueva porción de viga de siete metros, proceso que incluye soldaduras que no

pueden realizarse con vibraciones producto del tránsito vehicular.

La ministra Jessica López recordó que en el puente “se han estado realizando intervenciones, pero llega un momento en que es necesario cortar completamente el uso para poder hacer la reparación estructural”.

“Buscamos difundirlo para que los vecinos pudieran prepararse y buscar vías alternativas. Diseñamos, además, estas rutas junto con el Ministerio de Transportes. Pedimos un poco de paciencia, pero era imprescindible para poder recuperar el puente Lo Saldes”, agregó.

En el mismo sentido, el subsecretario del MOP, Danilo Núñez, sostuvo que “sabemos que hay congestión, pero este esfuerzo de 18 días permitirá habilitar dos pistas por sentido y evitar un cierre prolongado de meses”.

El mensaje no varió desde la cartera de Transportes y Telecomunicaciones e hicieron un llamado a los usuarios a planificar sus viajes con anterioridad considerando el impacto en los tiempos de traslado que

esto puede tener. Por lo mismo, recordaron que desde el martes los servicios 409, 411, 502, 542 y 546e de RED Movilidad tienen un desvío en su ruta.

Con todo, desde ambos ministerios señalaron que mantendrán el monitoreo junto a la concesionaria Costanera Norte y Carabineros.

El alcalde de Providencia, Jaime Bellolio, dijo que “nuestra misión es enfrentar todos estos desafíos con orden”, pero hizo un fuerte llamado a las autoridades a que “sean muy rigurosos en cumplir los plazos prometidos”.

“Existen más obras contempladas en el sector y el resguardo de los tiempos es fundamental para el buen funcionamiento de la ciudad y generación de confianzas”, añadió Bellolio.

En esa línea, llamó a los ciudadanos a “buscar las mejores alternativas para sus traslados”, destacando que “los desvíos están afectando los tiempos de desplazamiento en el sector, tanto para el transporte privado como para el público”. ●